



Le handicap n'est pas un frein
pour vivre chez soi.
Pourquoi pas moi ?

...La situation exige des « sauts créatifs » des audaces, des utopies qui ne sont que des « vérités prématurées », disaient, chacun à leur façon, Lamartine et Victor Hugo. Car si l'on ne peut faire disparaître les maladies, les troubles, les lésions ou traumatismes, il est possible d'en atténuer les ondes de choc, d'améliorer les conditions de vie de ceux qui en sont affectés...

*Extrait préface du rapport « passer de la prise en charge... à la prise en compte »
Charles Gardou*